

機関紙 たいとう に
皆様の記事を
お寄せ下さい！

採用された方に
500円分クオカードを
プレゼントします。

まいとう

東京土建一般労働組合
台東支部
〒110-0012 台東区竜泉1-15-2
1:03-3876-1966 Fax:03-3875-5965
Mail:taitou@tokyo-doken.or.jp
HP:<http://doken-taito.jp>
編集 杉本 郁代

説小治政の三教眞理



原発事故は起こり得る！

3月20日 代々木公園で「さようなら原発、全国集会」が開かれました。一時雨が降る中を約6千人が集まり、原発への怒りと関心の高さがうかがえました。主催者挨拶で作家の落合恵子さんは「これ以上人権を脅かす自民党にはやめてもらおう」と力を込め

者が次々と発言し、東海第二原発の東海村村議会議員である阿部功志さんは「アメリカは最悪の事態を想定し計画するのに対し、起きないことを願うと

「 う 考えでいざ起ころ
と誰も責任を取ろううと
しない日本のやり方は
おかしい、この政府を
批判していくべきだ」
と訴えました。そもそも
も地震大国であり地形
的にも日本に原発は今

はないし、広島と長崎での被爆や福島第一原発事故などによる放射能の恐ろしさを体験しているのに、なぜ再稼働を進めようとするのかがわかりません。大切なのは私たちの開

ながら、原宿と渋谷の2
コースに分かれてデモ
行進をしました。今年
も各地で原発反対集会
があるそうで、闘いは
まだまだ続くのです。

と思う。書く能力も67歳まで伸び続けるらしいし、脳の活性化に役買っているのだからこちらも「疲れた」なんて言つていられない。「でも大丈夫、なんとかなるさ」

毎年確定申告の時期になると
重税反対集会が全国各地で開催
されます。税務行政の民主化を進
め、自己申告の権利・尊重を求む
べく、今年も3月13日に浅草税
務署と東京上野税務署管内に分
かれて、3・13重税反対集会を蔵
前公園と上野公園で開きました。
集会に参加して確定申告を行つ
た、組合員の遠藤知子さんに寄稿
いただきました。

蔵前公園では寺山秀員長が「増税を許さずインボイス反対、裏金問題について」の訴えがけをしたとのことでした。上野公園に参加したわたしは建設産業の現状と落ち込んだ経済を立て直すためには消費税を5%に減税すること、と決意表明をしました。

保険の証明書がない、などと忙しない日々が続きました。そして漏れのないように精一杯気を付けて確定申告書を仕上げました。

一方、裏金を得ながら申告も辞職もしない国会議員らが実施を決めたインボイス制度によって、多くの中小事業者や一人親方が、本来免余されるべき消費

「くないよね！」という大きな声もきこえてきました。安倍派の国会議員をはじめ、裏金問題に関わった議員は、もう二度とそのようなことが無いように辞職をするべきです。今こそ、私たち国民がどの政権に任せられるか選択をする時だと思います。

た。昨年はコロナの影響もようやくなくなり、一泊旅行も開催することになりました。議案討議の中では、旅行等の費用のかかるイベントでの参加費の妥当な金額

公正・公平な徵税と納稅を求めます

告のための帳簿

税の申告・納税を迫られています。集会に集まつた人たちから「議員も払わないんだ」と

参加者は12名、会長の挨拶で始まり、次に寺内委員長より祝辭

討していきます。なお、始
新年度の役員は全員留
任に決まりました。

春はお花見の季節であると同時に花粉に悩まされる時期もある。

のコト

元気で
明るい

かつた。出かける時は帽子にサングラス、マ

木洩れ日

H

私の大切なものの ～分会リレートーク～

けたり、テレフルの物を整理整頓し、忙しく準備し来訪を待ちました。そうこうするうちに階下より子供の声がするとともに、階段を上がつてくる音がし再会の瞬



お孫さんとの微笑ましいエピソードでいっぱいです

の改善を進め、より良い状態で幸せな生活を送れるよう最大限の努力をすることが私たちの使命と思われます。

非常に疲れた一日でした。が、また孫との再会を心待ちにしている

私です。

上野浅草橋分会の3回目は、駒田さんです。お孫さんとの一日を綴った話を寄せてくられました。

今日は我が家にとつての初孫が久々に遊びに来る日です。可愛い孫のためにもより良い状態で迎えたいと思い朝7時頃に起きて部屋の隅々まで掃除機をか

間です。非常にうれしく、ドキドキします。孫が出来るまでは子供にあまり関心がなく他人事に思っていましたが、いざ誕生してみると愛おしく再会が楽しめになりました。

3階の部屋に親とともに入り再会を確認し、道のビデオを見せると鉄道オタクの孫に自宅からどのような電車を利用してきたかを質問

してみたのですが、娘は非常に感心した次第です。その後家族全員居間でプラモデルを組立て、ゲームをしてみる親ばか（祖父ばか？）になりました。

さらに感心します。食事をしてゆっくり休憩し、夕方帰宅しました。
孫と一日過ごしたことで感じたのは、若さはエネルギーが溢れて知識を吸収する力が凄いと思う一方で、自分の老いを感じ心身ともに疲れました。

孫や未来の子供たちのために、少しでも地球温暖化の防止、環境

初参加の会員を迎えて あさがお総会を開催



役員のみなさん、総会運営お疲れ様でした

3月2日に支部会館にて、第65回あさがお総会が開催されました。遠藤会長や寺山委員長の挨拶後に、議案に添つて活動報告、財政報告後、次年度予算案、新

役員紹介に続いて、最後に団結ガンバローで無事に終了することができました。今回は新しく参加された方々も頂けての貴重な意見も頂

工夫され素敵な人形館
りが出来上がりました。
帰宅の際に楽しかった
との言葉がたくさん聞
かれた総会・交流会に
なりました。

りが出来上がりました。帰宅の際に楽しかつたとの言葉がたくさん聞かれた総会・交流会になりました。

新藤間洋子

新藤間洋子

働き方改革待つ

3月19日永田町の星陵会館にて、建設産業の未来を創る2024シンポジウムに参加してきました。今年の春闘では多くの企業が賃金引上げ要求の労使間協議においては、満額回答が相次ぎ、現状の物価高に少しでも追いつく形になりました。しかし建設産業については大手ゼネコンの債務単価が5%以上引上げになつてているのに対し、多くの中小企業や町場といわれる個人経営の会社・職人の賃金は前年をほんの少し上回ったのみです。実質賃金においては物価高の中でも0・6%減少しています。実質賃金がマイナスになるのは22ヶ月連続だそうで、現状の急激な物価高には追いついていません。

賃金単価引上げ急務

税理士を交えてのパネルディスカッションでは、中小企業の経営者からの経営状況や種々の契約事項への対処対応の仕方など、興味深

賃金単価引上げ急務

く判りやすい報告がありました。工事契約時には自分たちを安売りしない、町場の小規模な改修工事などで何にでも対応できる多能工的技術者の育成が急務だと言います。時代は変わっていくのだと実感するディスカッショングでした。参加していった東京土建以外の建設組合も置かれている立場は同じで、危機感があるようです。

の問題で
もあら
「人手不
足、低賃
金、長時
間労働」
の改善が
必要です。
働き方改
革が今年
の4月1
日より全面適用になり
ますが、その枠の中では
働いていかなければな
りません。労働組合も
含めた建設産業全体の
連携の必要性等、問題
は山積していますが、

A photograph showing a woman in a purple shirt standing at a podium, speaking into a microphone. She is facing an audience of approximately ten people seated in rows. The setting appears to be a lecture hall or conference room. In the background, there is a whiteboard and a person sitting at a desk on the right side.

A horizontal scroll featuring Japanese calligraphy. The main text on the left reads '受賞 川柳 俳句 2023 大あめ' (Winner, Kōdō, Haiku, 2023, Great Rain). Above the main text, smaller characters read 'あとよ たくさこ'. The scroll has a light-colored background with a dark grey checkered pattern along the right edge.

誰でも能句 なたも川柳 賞発表

誰でも俳句
あなたも川柳
大賞発表

台東支部に 麻雀＆将棋クラブ誕生

クラブ開催は毎月第3土曜日
10時～16時まで。会場は支部
会館です。参加資格は台東支
部の組合員さんと家族のみな
さんです。麻雀、将棋の出来な
い方、女性の方、大歓迎です
土建のクラブなので、飲酒、賭
け麻雀は厳禁です。飲みもの
(コーヒー、紅茶、日本茶、昆布
茶等)を用意していますので、
喫茶店のように使って下さい。

麻雀、将棋は頭と指先を使うのでストレス解消、認知症予防にもなりますよ！使っていない麻雀パイが有りましたら、当クラブに寄付してください。

昼食は自由ですが、「ほつともつと」で済ましている人がほとんどです。第3土曜日、時間の都合がつきましたら是非寄ってみて下さい。

間合せは松が谷分会・遠藤まで